



**つよく かしこく あたたかく** ~笑顔あふれる学校に~  
 流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001



## 一年間ありがとうございました

校長 角 龍幸

3月、いよいよ令和4年度も締めくくりの月となりました。6年生にとっては旅立ちの春がもうそこまで近づいています。卒業を前にした6年生は、今日を含めて卒業式まで残り13日間の登校となります。今まで学校のリーダーとしてがんばった6年生に感謝の気持ちを伝えるため、本日、「6年生を送る会・感謝の会」を行います。各学年とも今日の日に向けて連日、歌や呼びかけの練習に取り組んできました。6年生の教室の前には、2年生から届いた招待状とともに、1年生の贈ったメダルが輝いていました。

また、「6年生を送る会・感謝の会」ではいつも子供たちを通学路で見守っているスクールガードの方々もお招きして、日頃の感謝の気持ちを伝えたいと思います。



この時期は学校のリーダーのバトンタッチの時期でもあります。様々な取り組みを通して、小学校の伝統をしっかりと引き継いでいます。

先日は体育館で児童会役員の引き継ぎ式を行いました。1年間役員をしっかりと勤め上げた旧役員からは、1年間の活動報告と活動を振り返っての思いが、新しく役員になるメンバーからは、これからおおたかの森小学校をどうしていきたいのか、力強い言葉で抱負が語られました。心を一つにして、すばらしい学校を目指そうという意欲があふれた会となりました。

さて、2月15日～17日の3日間に行った授業参観・懇談会にはたくさんの保護者の方々にご参加いただきました。ありがとうございました。地域の方々に教わってできるようになった昔遊びの技を披露していたり、テーマを持って調べてきたりをプレゼン資料とともに発表していたりと、自信を持って保護者の方々の前で発表する姿を見て、一年間の成長を実感したところです。保護者の方々にも子供たちのこの一年間の成長の大きさを感じていただけたのではないかでしょうか。

一年間、保護者の方々、地域の方々から多大なご支援とご協力をいただきました。日々の交通安全指導やパトロールなど安全面での応援とともに、町探検など校外での活動、ミシンの実習などたくさんの場面で子供たちのサポートをしていただきました。多くの方々に支えられて、子供たちは実り豊かな学習をすることができました。改めて保護者の方々、地域の方々のご支援に感謝いたします。ありがとうございました。

